
Protokoll: 

 

Die FDP-Fraktion bittet um Beantwortung der Frage, warum die Instandsetzung des Bodens in der 

Kita St. Hedwig wegen Behebung eines akuten Baumangels, die von der Fa. Hans Schmitt erledigt 

wurde, nicht von der Verwaltung bezuschusst wird. Es handelt sich um einen zuschussfähigen Betrag 

von 9.000 Euro, welches für die Gemeinde viel Geld bedeute. 

Herr Enkirch merkt an, dass die Dringlichkeit dieser Maßnahme nicht vorlag, die materielle 

Dringlichkeit fehle, um darüber abstimmen zu können. 

Beigeordneter Flöck erklärt, sie werden die Anfrage der FDP-Fraktion schriftlich beantworten. 

 


